



佐久間孝光 議員

答 新たな運営体制を検討するプロジェクトを発足

町民も安心して応援できるラベンダー園にしてください。

ラベンダー園見学

料等はイベント会

社が資金をプールする

ではなく、集金した

お金は一旦協議会に納付する等、契約を見直す必要がある。現状の

契約では10万人の入園者がいても収入は改善されないと思うが。

農政課長 イベン

ト会場設営、誘導

等のスタッフは地元業者を使って頂くことを最優先としている。

ラベンダーの苗は今後も地元の生産者から購入するのか。

農政課長 おまつり時に苗を販売し

稼いで頂くことが柱。必要な本数は町内の生産者を優先して購入していく。

今後もラベンダー一本で運営をしていくのか。

農政課長 4haは、当面地方創生事業の目的である稼ぐ力を推進するためラベンダ

ーの開花期と重なる農地を有效地に活用できることを

を通り楽しんで頂けるよう検討する。

農政課長 4haは、稼ぐ力、独立採算、関係者が潤う園にすることを目標にしている。今後ともご指導頂きたい。

稼いで頂くことが柱。必要な本数は町内の生産者を優先して購入していく。

今後もラベンダー一本で運営をしていくのか。

農政課長 4haは、当面地方創生事業の目的である稼ぐ力を推進するためラベンダ

ーの開花期と重なる農地を有效地に活用できることを

を通り楽しんで頂けるよう検討する。

農政課長 4haは、稼ぐ力、独立採算、関係者が潤う園にすることを目標にしている。今後ともご指導頂きたい。

投票率向上には

県選管の投票率向上に関する報告書では、具体的な取り組みとして「投票しやすい環境の整備」が示されている。投票所の再編は、この流れ逆行しているのでは。職員数減の中、どう適切に情熱を注いで頂けるラベンダー園に情熱を注いで頂ける決意を。

県選管の投票率向上に関する報告書では、具体的な取り組みとして「投票しやすい環境の整備」が示されている。投票所の再編は、この流れ逆行しているのでは。職員数減の中、どう適切に情熱を注いで頂けるラベンダー園に情熱を注いで頂ける決意を。



多くのお客様で賑わうラベンダー園=R元. 7.6 (嵐山町提供)

更に魅力ある嵐山町のシンボルに！

を行った。

選挙を身近に感じられる情報提供を口頭からすべきでは。

重要な事と思う。

参事兼総務課長

重要な事と思う。



台風19号で被害を受けた遠山の谷川橋=R元. 11.5



狭守 勝義 議員

答 洪水ハザードマップの周知徹底は

災害に強い町づくりをしなければ…

成し、防災会長会議で説明した。今後は、防災会、自治会の協力を得て、避難所の運営体制を整備したい。避難

者の誘導も、消防団及び警察、防災会、自治会の協力を得て、検討したい。

嵐山町のいじめの状況と対策

全国の学校などでのいじめの件数が6年間一貫して増え続けている現実をどう見ていくか。

教育長 何としても発生件数をゼロに近づけていかなければならぬ。文部科学省調査のいじめ認知件数増加の背景には、いじめの早期発見・早期対応に重点が置かれるようになつたため、これまでいじめの定義から除かれていた「けんか」や「ぶざけあい」などもいじめとして報告するよう通達が出されたことも影響している。

地域支援課長 難所運営マニュアルは平成31年に作成されたが、現在は解消に向かっている。

教育長 何としても発生件数をゼロに近づけていかなければならぬ。文部科学省調査のいじめ認知件数増加の背景には、いじめの早期発見・早期対応に重点が置かれるようになつたため、これまでいじめの定義から除かれていた「けんか」や「ぶざけあい」などもいじめとして報告するよう通達が出されたことも影響している。

地域支援課長 難所運営マニュアルは平成31年に作成されたが、現在は解消に向かっている。